

「メッセージプロジェクト」

釜高スマップ
2021.03.11

東日本大震災から10年目を迎える3.11に釜石の復興を世界に発信しました。本校生徒会+有志に加え、今回は釜石商工生徒会+虎舞委員会の生徒総勢40人による、「国連欧洲本部へ送るメッセージ動画」を作成しました。動画は釜石商工グランドで撮影され、海に向かって黙祷を捧げ、高校生平和大使である太田堅君（2-1）がWe'd like to thank all the support we have received.と世界からの支援に感謝を伝えるとともに、現在の釜石の状況を伝えました。漁業の町らしく大漁旗と虎舞が海の安全と豊漁の願いが込められていることも英語で紹介しました。その後、全員による「Thank you」「謝謝」など4カ国語のプラカードを掲げ、2枚の大漁旗が元気に風にたなびくなか、虎舞の勇壮な演舞が行われました。プロジェクトを通して「メンバー内で意見を出し合えたこと」や「地域を巻き込んだ活動になった」、「高校生の力でも地元に変化を与えたり誰かの心を動かしたりできることができることが1番自分が成長したこと」と感想をくれました。

